



SHIELD AFRICA

SALON INTERNATIONAL DE LA DÉFENSE ET DE LA SÉCURITÉ INTÉRIEURE
19-21 Mai, 2015 - Libreville, Gabon

3^{ème} CYBERDEF-CYBERSEC FORUM

PROGRAMME DES CONFÉRENCES

Mardi 19 mai 2015			
14:00 à 14:45	Session #1 "Les Enjeux en cyber défense et sécurité pour les Etats, et notamment les Etats Africains" Mrs Alix Desforges	IHEDN Chaire Castex	France
14:45 à 15:30	Session #2 "Aperçu général des enjeux de la cyber sécurité pour le FBI" Special Agent Christopher S. Leckinger Intelligence Analyst Robert J. Thorel	FBI FBI	USA USA
Mercredi 20 mai 2015			
09:00 à 10:30	Session #3 et #4 Table ronde "Thème de présentation à confirmer" Mr. Anton Shingarev	KASPERSKY	Russie
	"Réseaux d'énergie: comment assurer la cyber sécurité du producteur au consommateur?" Mrs. Josyane Lourdin	COFELY INEO	France
	"Edifier la ville la plus sûre en Afrique." Mr. Kevin Yankai	HUAWEI	Chine
	"World 1st Visible Convergent Command & Dispatching." Mr. Shi Weiliang	HUAWEI	Chine
	"Comment renforcer l'industrie de la cyber sécurité en Afrique?" Mr. Clément CASTANO M. Matthieu HENTZIEN	HEXATRUST ANSSI	France France
14:00 à 14:45	Session #5 "Dispositif réglementaire français relatif à la protection des infrastructures vitales contre la cyber menace" Contre-Amiral Dominique Riban	ANSSI	France
14:45 à 15:30	Session #6 "Aperçu de la cyber criminalité et des politiques de cyber sécurité en Corée" Mr. SUN Won	KOREAN NATIONAL POLICE AGENCY	Corée du Sud
Jeudi 21 mai 2015			
09:00 à 09:45	Session #7 "Lutte contre la cybercriminalité : organisation et moyens logistiques." Commandant Ouattara Guelpechin	MINISTERE DE L'INTERIEUR	Cote d'Ivoire
09:45 à 10:30	Session #8 Présentation et Démonstration en direct "Formuler les missions, visions, objectifs et plans concernant la cyberdéfense et les stratégies nationales de cyberdéfense. Principales menaces et vulnérabilités communiquées en 2014 avec démonstration en direct des opérations d'espionnage de logiciels malveillants dans un environnement réel » Mr. Jurica Cular Mr. Miroslav Stampar	ZSIS ZSIS	Croatie Croatie

Les conférences seront tenues en français ou en anglais. Une traduction dans les deux langues sera disponible sur place.

L'accès aux conférences est gratuit. Cependant vous devez être officiellement enregistré en tant que visiteur, exposant ou partenaire pour accéder au salon Shield Africa. Programme sujet à changement. Les sessions seront confirmées sur place.

SHIELD AFRICA

 International Defense and Homeland Security Exhibition
 May 19-21, 2015 - Libreville, Gabon

3rd CYBERDEF-CYBERSEC FORUM CONFERENCE PROGRAM

Tuesday May 19, 2015			
02:00 to 02:45 pm	Session #1 "The cyber defense and cyber security issues for National States, including African States." Mrs Alix Desforges	IHEDN Chaire Castex	France
02:45 to 03:30 pm	Session #2 "A general overview of FBI cyber matters" Special Agent Christopher S. Leckinger Intelligence Analyst Robert J. Thorel	FBI	USA
Wednesday May 20, 2015			
09:00 to 10:30 am	Session #3 and #4 Round table "Presentation to be confirmed" Mr. Anton Shingarev	KASPERSKY	Russia
	"Energy networks: how to ensure the cyber safety from producers to consumers?" Mrs. Josyane Lourdin	COFELY INEO	France
	"Build the B.E.S.T. Safe City for Africa" Mr. Kevin Yankai	HUAWEI	China
	"World's 1st Visible Convergent Command & Dispatching" Mr. Shi Weil Liang	HUAWEI	China
	"How to enhance the cyber security industry in Africa?" Mr. Clément CASTANO M. Matthieu HENTZIEN	HEXATRUST ANSSI	France France
02:00 to 02:45 pm	Session #5 "French regulatory mechanism for the protection of critical infrastructure against cyber threats." Contre-Amiral Dominique Riban	ANSSI	France
02:45 to 03:30 pm	Session #6 "The overview of cybercrime and policies in Korea." Mr. SUN Won	KOREAN NATIONAL POLICE AGENCY	South Korea
Thursday May 21, 2015			
09:00 to 09:45 am	Session #7 "Fight against cybercrime: organization and logistics." Commandant Ouattara Guelpetchin	MINISTERE DE L'INTERIEUR	Cote d'Ivoire
09:45 to 10:30 am	Session #8 Presentation and Live demo "Formulating missions, visions, goals and plans regarding cyber defense into national cyber defense strategies." Major 2014 threats and vulnerabilities with live demo of espionage malware operations in real environment." Mr. Jurica Cular Mr. Miroslav Stampar	ZSIS ZSIS	Croatia Croatia

The conferences will be held in French or in English. Translation in both languages is available on site.
 Access to conferences is free. Nevertheless you must be officially registered as a visitor, exhibitor or sponsor to access Shield Africa.
 Program subject to change. Sessions will be confirmed on site.